

Liebe Eltern der Eichendorffschule!



Vom 11.01.2021 bis zum 31.01.2021 dürfen die Kinder wegen Corona nicht zur Schule kommen.
Die Kinder müssen zu Hause lernen.



Im Notfall gibt es in der Schule die Notbetreuung.



Die Aufgaben für die Kinder werden in Kisten vor die Schule gestellt.
Eltern/Kinder bringen fertige Aufgaben für die Kontrolle wieder in die Kiste.



Die Kinder sollen jeden Tag 90 Minuten lernen!
Sehr gut sind 3x30 Minuten. Eltern sollen helfen.



Alle Klassenlehrer*innen sind in Kontakt mit den Kindern und Eltern.



Wenn Sie etwas nicht verstehen, fragen Sie nach!

Wir wünschen Ihnen Gesundheit und alles Gute! ❤

Das Eichendorff-Team